



## 令和四年度ビッグレスキュー かながわ参加報告

さる10月16日(日)、葉山町南郷上ノ山公園で開催された令和4年度ビッグレスキューかながわ(総合防災訓練)に参加しました。会場は秋晴れの青空が広がり、絶好の訓練日和でした。

神奈川県隊友会は、展示・体験コーナーエリアの22番ブースを使用して、隊友会活動の紹介・展示を行いました(写真1)。会場には多くの来客があり、隊友会ブースにも紹介記事を読覧される方、隊友会の活動について質問される方等が多数来られました。質問については、隊友会員が一つ一つ丁寧に対応し、回答しました。午前9時過ぎから、隊友会ブースでは三角巾による応急処置のデモンストラーションの後、来客者に実際に使用して貰う体験指導を実施しました(写真2)。この体験指導は人気を博し、用意した20個の三角巾は、あっという間に無くなるほどでした。

同会場の自衛隊ブースへ激励に行ったところ、直後に黒岩神奈川県知事、葉山町長、南関東防衛局員等一団が来られ、自衛隊員を激励されていました(写真3)。

残念ながら(時間の関係か)、県知事は隊友会ブースに来られませんでした。大きなビデオ機材で延々と撮影されていたので、TVで映像が流れるものと思われ、そこに隊友会のブースが映り込んでいれば広報効果があるものと思われま

す。  
最後に隊友会参加者総員の集合写真を撮影して解散しました(写真4)。

県北支部防災担当 三佐尾

### ビッグレスキューかながわアルバム

写真1



写真2



写真4



写真3



令和四年秋季殉職隊員慰  
霊碑等清掃、苔落とし重点  
(相模原市緑区)

恒例の殉職隊員慰霊碑等清掃を11月27日(日)、予定どおり実施しました。参加人員は会員4名、現役隊員2名と若干縮小された兵力でしたが、雲一つない好天の下、静寂に包まれた緑の中で各員作業に勤しみました。前回は碑石の経年劣化対応として銘文修復を行いました。今回は苔石にまとわりついた苔落としを重点的に行いました。とりわけ記念碑「防人練磨の道」「健児の華道」は立地条件から特に苔の堆積が著しく、全面除去に至らず約50%の進捗に終わり、残りは次回に持ち越すところとなりました。



県北支部への「ご協力」のお願い

県北支部会員の皆様におかれましては益々ご健勝ご活躍のこととお慶び申し上げます。

さて、予てより支部だよりで県北支部のお手伝いをお願いできないかと掲載しましたところ、この度、本堂会員(海)が手を挙げて下さいました。先日、理事との顔合わせ会を行い、11月の隊友紙仕分けに参加して頂けました。理事はフルタイムの仕事を持っている会員がほとんどです。私は理事の負担を少しでも軽減したいと考えており、1名でも協力して頂ける会員が増えると本当に助かります。理事の負担を軽減することが、支部の継続的な運営に繋がるものと考えております。リタイアをされてまだまだお元気な会員の皆様には、是非、少しでも協力頂きたいと思っております。フルタイムで仕事をしている会員でも時間をやりくりして活動しています。決して過重な活動をお願いする事はありません。ちよつと後輩を助けてやろうかなと思われた先輩の皆様、支部長の力石まで一報願います。私もまだ週3日勤務しておりますので、電話ではなくメールで、[riki@com.home.ne.jp](mailto:riki@com.home.ne.jp) までよろしくお願致します。

【力石】

次号までの主な予定

県	防衛諸団体合同祝賀会	1月13日(金)	16時30分	かながわ労働プラザ
	県理事役会	2月25日(土)		地本
	神奈川県自衛隊音楽祭り	3月5日(日)		神奈川県民ホール
支部	隊友紙仕分け	1月28日(土)	9時00分	セレモア
		2月25日(土)	09時30分	セレモア
	賀詞交歓会	1月28日(土)	13時00分	みんなのやまちゃん
	4/四理事会	3月11日(土)	10時00分	セレモア

隊友紙配布状況

区分	総数	手配り数	郵送数	手配り率
正会員	222	205	17	92%
特別会員	13	10	3	77%
計	235	218	20	91%